

Kammerversammlung der Wahlperiode 2003/2007

Verlust eines Mandats im Wahlkreis Sächsische Schweiz

Im Wahlkreis Sächsische Schweiz hat das Kammermitglied Frau Dr. med. Heidemarie Clausnitzer, Fachärztin für Allgemeinmedizin und niedergelassene Ärztin in Heidenau, infolge Umzugs in den Bereich einer anderen Ärztekammer gemäß § 11 Abs. 1 Nr. 3 Sächsisches Heilberufekammergesetz den Sitz in der Kammerversammlung verloren.

Der Vorstand hat den Verluste des Sitzes in der Kammerversammlung in seiner

Sitzung am 1. Februar 2006 festgestellt und die Bekanntmachung im „Ärzteblatt Sachsen“ verfügt.

Im Wahlkreis Sächsische Schweiz konnte aufgrund fehlender Wahlbewerbungen kein nachrückendes Mitglied gewählt werden. Der Wahlkreis Sächsische Schweiz ist künftig nur mit zwei Sitzen (anstatt drei möglichen Sitzen) in der Kammerversammlung vertreten.

Dr. jur. Verena Diefenbach
Hauptgeschäftsführerin
Landeswahlleiterin